

dit que les Indiens du Bengale où elle se trouve, l'appellent *fridyutah*. Il relève avec raison les défauts de la figure qu'en donne Albin, et sur-tout la bêtise de ne compter à cet oiseau que quatre plumes à la queue.

LA GRANDE PERRUCHE à longs brins.

Troisième espèce à queue longue et inégale.

Les ressemblances dans les couleurs sont assez grandes entre cette perruche et la précédente, pour qu'on les pût regarder comme de la même espèce, si la différence de grandeur n'étoit pas considérable. En effet, celle-ci a seize pouces de longueur, y compris les deux brins de la queue, et les autres dimensions sont plus grandes à proportion : les brins sont bleus comme dans l'espèce précédente; la queue est de même vert-d'olive, mais plus foncé et de la même teinte que celle des ailes; il paroît un peu de bleu dans le milieu